



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

carburants

Question écrite n° 106153

Texte de la question

M. Dominique Perben attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les inquiétudes des artisans des travaux publics et du paysage quant à l'augmentation du prix du baril de pétrole. Les prix atteignent en effet le niveau record de 2008 et la situation devient particulièrement compliquée pour les entreprises dont l'exercice de l'activité dépend de l'utilisation des carburants. Les hausses des carburants ne pouvant être répercutées sur les prix des marchés, les entreprises de travaux public et du paysage en supportent seules le coût. Dans ce secteur, la consommation moyenne d'une entreprise artisanale peut atteindre 300 000 litres de carburants par an. Ces difficultés, alors que le prix des ouvrages ne varie pas, menacent l'équilibre économique du secteur avec les conséquences évidentes qu'elles pourraient entraîner en termes d'emploi. Aussi, il lui demande quelles réponses le Gouvernement peut apporter pour maintenir l'équilibre du secteur.

Données clés

Auteur : [M. Dominique Perben](#)

Circonscription : Rhône (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106153

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 avril 2011, page 4130

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)